

# VIN des CARMES

## ANALYSES OFFICIELLES

Le VIN DES CARMES a subi l'analyse officielle des deux gouvernements d'Ottawa et de Québec. Nous tenons à la disposition des médecins, la déclaration de l'analyste fédéral. Voici celle de l'analyste du district de Québec.

## BUREAU DE L'ANALYSTE, DISTRICT DE QUÉBEC

Québec, 30 novembre 1899.

J'ai fait l'analyse du VIN DES CARMES et constaté que les principes actifs de la préparation sont conformes à la formule. Comme cette formule n'a d'intérêt que pour les médecins, ceux-ci pourront l'obtenir de notre bureau.

Au point de vue médicinal, c'est un excellent vin que le VIN DES CARMES, appelé à rendre de grands services aux PERSONNES FAIBLES, aux CONVALESCENTS, ANÉMIQUES, DYSPEPTIQUES, etc. C'est un bon tonique plus recommandable qu'un grand nombre de ces vins médicinaux qui sont dans le marché.

DR M. FISET,  
Analyste Public.

## LE SEUL VIN MEDICINAL RECOMMANDÉ

Québec, 13 février 1900

Il y a déjà plusieurs années, j'ai prescrit diverses espèces de vin généralement les plus recommandables dans le temps. Après avoir connu la formule du VIN DES CARMES, la combinaison de ces médicaments m'a plu, et je l'ai ordonné dans un très grand nombre de cas. Les résultats obtenus m'ont tellement satisfaits que le SEUL vin médicinal que je recommande maintenant est le VIN DES CARMES.

Dr. J. A. GARNEAU.

## APERITIF ET TONIQUE GENERAL

Messieurs, après avoir expérimenté le VIN DES CARMES dans ma clientèle, je ne puis que le recommander hautement comme APERITIF et TONIQUE général.

Docteur A. DAVID,  
3674 rue Notre-Dame, Montréal

## UNE NOUVELLE COMMANDE

Ste-Thècle, (Charaplain), 13 février 1901.

Messieurs, — J'ai obtenu beaucoup de succès dans plusieurs cas d'anémie, de débilité et dans les convalescences des maladies débilitantes, en prescrivant votre VIN DES CARMES. Veuillez m'en expédier encore cinq douzaines.

Bien à vous,  
Dr B. Bordéleau

Couvent de St-Ferdinand d'Halifax  
29 juillet 1900

J'ai le plaisir de vous informer que les résultats obtenus depuis que nous faisons usage du VIN DES CARMES votre excellent tonique sont très satisfaisants, et nous nous faisons un devoir de vous donner un certificat, s'il peut vous rendre quelques services.

Votre humble servante,  
Sr Ste-Julienne, Supérieure.

## UNE SEULE BOUTEILLE PRODUIT DES EFFETS EXTRAORDINAIRES

Hôtel-Dieu du Précieux-Sang,

Québec, 24 septembre 1900

Messieurs, — Quelques-unes de nos jeunes sœurs souffrant d'anémie, d'autres de dyspepsie, et d'autres de débilité générale, ont fait usage de votre VIN DES CARMES, et je suis heureuse de pouvoir vous dire que chacune d'elles après en avoir pris UNE SEULE BOUTEILLE, éprouvent déjà une amélioration extraordinaire dans son état.

Avec une profonde et religieuse estime j'ai l'honneur d'être,

Votre très humble servante,  
Sr. Ste-Barbe. Supre

Ce qu'a coûté l'annonce

Pour introduire le

# VIN DES CARMES

Extrait des journaux

La publicité entraîne des dépenses considérables. Que voulez-vous ? On ne va pas à la guerre sans qu'il en coûte.

Voyez, par exemple, la populaire maison Toussaint, de Québec. Tant en fait d'annonces dans les journaux du Canada qu'en fait de bouteilles données comme échantillons aux médecins, de dons aux communautés et aux hôpitaux catholiques comme aux hospices protestants et aussi de dons à des pauvres, recommandées par des médecins ou des personnes charitables, elle a dépensé déjà, pour introduire le VIN DES CARMES et le faire connaître du public, environ \$25,000. Les patrons de cette maison ne reculent devant aucun sacrifice pour assurer le marché à un article digne de la confiance et de l'estime du public. Elle fait sonner haut les trompettes de la publicité, tandis que, d'un autre côté, elle multiplie ses voyageurs de commerce et les envoie couvrir tous les territoires.

A l'exposition de Sherbrooke, où était installée cette gigantesque pyramide de 120 (cent vingt) douzaines de bouteilles, les frais généraux, y compris ce qu'ils ont distribué gratuitement de vin, leur a coûté \$1,100.

Les nombreuses commandes prises sur place, les ont incités à répéter l'entreprise à l'exposition d'Ottawa, où la même pyramide avait été montée. Le lundi, ils ont distribué gratis, 17,000 verres de Vin des Carmes ; 28,000 verres, le mardi ; 39,000, le mercredi ; le jeudi, il pleuvait, et l'affluence des visiteurs était moindre, la distribution a baissé à 17,000 verres, mais elle montait à 24,000 le lendemain. Jugez du personnel requis pour ce service. Aussi, salaires, frais de voyage et de pension, fret payé pour transport des marchandises ainsi que les mille et un déboursés d'installation, ont composé un chiffre excédant \$2,000.

Les MM. Toussaint sont loin pourtant de regretter ces dépenses. Ils ont vendu sur place, leur pyramide et son contenu à la pharmacie du Dr Valade et à M. J.-S. Major, marchand en gros. A Ottawa comme à Sherbrooke, les Américains étaient en foule, ce qui a permis à nos entrepreneurs compatriotes, de populariser les Vin des Carmes, du côté des Etats-Unis comme au Canada, et d'obtenir de profitables commandes.

Le VIN DES CARMES est maintenant lancé : il a une réputation universelle en Amérique.

## CE QUE DIT UN CURE

Votre Vin des Carmes est l'unique préparation que j'ai trouvée pour soulager ma dyspepsie et me fortifier. Je m'en trouve si bien que je peux maintenant faire le catéchisme aux enfants sans la moindre fatigue, tandis qu'auparavant cet exercice m'épuisait tellement qu'il m'était devenu impossible de m'en charger moi-même. Je vous permets de vous servir de mon nom.

Votre, etc.

J.-R.-A. CAYOUILLE ptre,  
de Saint-Mathieu (Rimouski).

## TOUJOURS AVEC SUCCES

Hospice Ste-Anne de la Baie St-Paul (Charlevoix), 5 décembre 1900.

Je suis heureuse d'avoir l'occasion de dire de nouveau un mot du VIN DES CARMES. Depuis deux ans que nous le connaissons, nous l'avons employé toujours avec succès et nous ne craignons pas de dire que c'est un des meilleurs toniques que nous ayons eu. Nous en recommandons fortement l'essai à toute personne faible, certain e qu'elle s'en trouvera bien.

Votre servante,

Sœur M. Anne de Jésus,  
Supre Genle des Petites SS. Franciscaines de Marie.

## Agents locaux

Dr F.-X. Valade & Cie, Ottawa ; Côté, Boivin & Cie, Chicoutimi ; Dr W. Smith, Nicolet, P.-Q. ; Dr L.-P. Normand & Cie, Trois-Rivières ; James Lynch, pharmacien, Peterborough, Ont. ; Pharmacie James B. McLeod, Kingston, Ont. ; John Lavallée, Saint-Charles de Bellechasse, P.-Q. ; Evans & Sons, Montréal ; Lyman, Knox & Co., Montréal ; F.-X. Saint-Charles, Montréal ; C.-A. French, Sherbrooke ; A. Carrier & Fils, Lévis ; W. Brunet & Cie, Québec ; Dr Ed. Morin & Cie, Québec ; Nazaire Turcotte, Québec.

Les marchands de détails à Ottawa peuvent aussi se procurer le Vin des Carmes chez J.-S. Major, négociant en gros.

## AVIS

Toutes les personnes qui relèvent d'une maladie quelque grave qu'ait été cette maladie même et surtout si cette maladie les a mises à l'article de la mort ne peuvent faire rien de mieux que faire usage du VIN DES CARMES. Si le VIN DES CARMES ne les remet pas promptement DEBOUT et en état de reprendre leurs occupations, qu'elles nous apportent un certificat d'un médecin attestant qu'elles ont fait usage du VIN DES CARMES et que le VIN DES CARMES ne leur a pas fait de bien. Alors nous leur remettons leur argent. Ce n'est pas de la vantardise : nous leur remettons LEUR ARGENT.

Agents généraux pour  
tout le Canada . . .

# A. TOUSSAINT & Cie

Rue Dalhousie, Québec.